

[Laura de la C. González Trujillo](#)



En fecha que conmemora el **Día Internacional de la Paz**, desde el escenario de [Ediciones Vigía](#) en esta ciudad, versos y cantos por África guiaron la jornada cultural que realizó la **peña La Isla de los Poetas**.

Ante la convocatoria del movimiento poético internacional dedicamos el espacio de hoy al continente africano, que es también voz y sangre de los pueblos del Caribe y que necesita en la actualidad una mirada diferente por la diversidad de culturas que acoge en su extensión, comentó Julio César Pérez Verdecia, coordinador de la cita.

Unirnos a las voces de África resulta un compromiso con la historia, nos sentimos muy ligados a ese pueblo y desde la cultura, con la palabra que viene de la poesía el principio esencial es sembrar amor entre los hombres, juntarnos en un acto por salvar la identidad, agregó.

Joldy Deluh, congolés recientemente titulado como médico por la

Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas, aseguró que en Cuba aprendió algunas cosas de su región natal que desconocía, “aquí África es muy valorada, y eso se agradece mucho”.

Con la interpretación del tema musical A mi manera durante el encuentro, el joven doctor destacó que la medicina y el arte se hallan muy unidas, una salva el cuerpo y la otra el alma, y que esta nación resultó un puente para crecer en el escenario y también formarse como profesional.

Patience Boaz, galeno oriundo del Congo graduado en Matanzas, junto a sus compañeros agradeció la oportunidad de participar en el intercambio y subrayó que ambas naciones comparten entre otras características, los gustos culinarios y las tradiciones rumberas.

La jornada que sumó la participación de creadores y poetas noveles en aras de fortalecer la hermandad entre los pueblos, propició además el reconocimiento a Náthaly Hernández Chávez, escritora ganadora del XXIV Premio Celestino de Cuento. **(Tomado de ACN)**